

*Der Mensch ist erst wirklich tot,
wenn niemand mehr an ihn denkt.*

(Bertolt Brecht)

Wir trauern in Verbundenheit mit seiner Familie um

Willi Hesters

Willi ist am 26.9.2016 im Alter von nur 61 Jahren viel zu früh gestorben. Er setzte sich im Münsterland und anderswo unermüdlich für eine sichere Energieversorgung ohne Atomkraftwerke und Uranfabriken ein. Mit seinem Optimismus motivierte er immer wieder Menschen, sich für eine friedliche Welt zu engagieren. Selbstverständlich war er auch in der Flüchtlingshilfe sehr aktiv. Immer wieder setzte Willi Zeichen und vermittelte, dass die Zukunft mit kleinen und großen Schritten positiv gestaltet werden kann. Wir werden Willi nicht vergessen und werden uns weiter für unsere gemeinsamen Ziele einsetzen.

Deine Freundinnen und Freunde
aus der Anti-Atomkraft-Bewegung

Abschiedsfeier mit Urnenbeisetzung:

Freitag, 7. Oktober, 15.30 Uhr, Friedhof Nordwalder Straße, Emsdetten.